

# LUAH

## Presstext: (lang)

Authentische Melodien, geschmeidige Arrangements, afrobrasilianische Rhythmen und Songs über die Vielfalt an Stimmungen zwischen lebensfroher Celebração und sehnsüchtiger Saudade – das sind die Zutaten von LUAH, dem Vocal Trio von Elsa Johanna Mohr.

Die Singer-Songwriterin aus Köln ist eine Weltreisende mit lokaler Bodenhaftung, die weiß wie es ist, auf Portugiesisch zu träumen und auf Englisch Herz und Verstand, eigene Erwartungen und Ansprüche von außen in Einklang zu bringen. Ihre Songs erzählen von Begegnungen, die Spuren hinterlassen, vom Mut, auch flüchtige Momente einfach zu genießen und von Hoffnungen in eine lebenswerte Zukunft.

2017 gründete die Musikerin gemeinsam mit Lena-Larissa Senge (Gesang, Synthesizer, Perkussion) und Ula Martyn-Ellis (E-Gitarre, Mandoline, Gesang) die Band LUAH. Ihre Wege kreuzten sich erstmals am Institut für Musik der Hochschule Osnabrück, wo Johanna und Lena Jazzgesang studierten und Ula Jazzgitarre.

Mal sanftmütig, dann wieder roh, mal schwebend, dann wieder geerdet, verwebt das Vocal Trio "LUAH" Elemente aus Jazz-/Singer-Songwriter/Pop- und brasilianischer Musik zu einer Symbiose. Authentisch und verträumt - zwischen Mainstream und Unvorhersehbarem: Die Kölner Band hat sich einen individuellen Sound erschaffen, der gepaart mit brasilianischen Elementen und Improvisation eine ganz eigene Nische bedient. Pünktlich zum 5-jährigen Bestehen erschien im März 2022 das zweite Album "MO VI MENTO" beim Label Ladies & Ladys, mit dem die Band im April 2023 den Deutschen Jazzpreis in der Kategorie "Album Vokal des Jahres" gewonnen hat. Seit Anfang 2023 ist LUAH zudem Teil des NRW Musikkulturen Förderkatalogs.

## Presstext kurz:

Mal sanftmütig, dann wieder roh, mal schwebend, dann wieder geerdet, verwebt das Vocal Trio "LUAH" Elemente aus Jazz-/Singer-Songwriter/Pop- und brasilianischer Musik zu einer Symbiose. Authentisch und verträumt - zwischen Mainstream und Unvorhersehbarem: Die Kölner Band hat sich einen individuellen Sound erschaffen, der gepaart mit brasilianischen Elementen und Improvisation eine ganz eigene Nische bedient. Pünktlich zum 5-jährigen Bestehen erschien im März 2022 das zweite Album "MO VI MENTO" beim Label Ladies & Ladys, mit dem die Band im April 2023 den Deutschen Jazzpreis in der Kategorie "Album Vokal des Jahres" gewonnen hat.

## ENGLISH:

Authentic melodies, smooth arrangements, Afro-Brazilian rhythms, and songs of vibrant Celebração and wistful Saudade - these are the ingredients that make up Elsa Johanna Mohr's vocal trio: LUAH.

Johanna is a singer-songwriter based in Cologne, a globetrotter with local roots who knows what it's like to dream in Portuguese while using English to reconcile heart and mind, inner expectations and outside demands. Her songs tell of encounters that leave lasting traces, of the courage to enjoy fleeting moments and of hopes for a future worth living.

LUAH was formed by Johanna in 2017, together with Lena-Larissa Senge and Ula Martyn-Ellis. Their paths first crossed at the Institute of Music at the University of Applied Sciences Osnabrück, where Johanna and Lena were both studying jazz voice and Ula jazz guitar.

Gentle, then raw - floating airborne, then grounded; the Cologne based band LUAH weave elements of jazz, pop, singer-songwriter, and Brazilian music into a unique sound, creating niche music that is authentic and dreamy, somewhere between mainstream and the unpredictable. The band's second album "MO VI MENTO", for which LUAH received the German Jazz Award 2023 (category "Vocal Album of the Year") was released in March 2022 on the label "Ladies & Ladys".